

Retour aux sources pour Volvo

Volvo a fait sa révolution stylistique il y a 10 ans. La S80 avait été la première à rompre le cubisme de la marque suédoise. Pas besoin d'être carrée pour être solide ... Aujourd'hui, c'est le retour du fabuleux coupé 480 réinterprété par les designers actuels. Vous savez, ce coupé qui ne ressemblait pas à une Volvo. Au lieu d'un char rectangulaire, il prenait la forme d'un triangle en 3D ! (Photos : Le QuotidienAuto.com)

Le concept C30 préfigure la nouvelle petite berline compact de la marque. N'affichant que 4 places, elle arbore un style propre qui devrait faire fureur.

On peut compter sur la politique de groupe pour retrouver la plate-forme de la S40 qui est partagée avec la Ford Focus & la Mazda 3 ! C'est dire que la qualité devrait être au rendez-vous de ce côté vu les cousines réussies.

Côté moteur, on peut là aussi table sur des modèles : tant les 4 cylindres HDI que les 5 cylindres suédois iraient comme un gant à ce top-podèle. Cependant, encore un peu de patience avant de voir sur les routes cette concurrente des Audi A3, Alfa Romeo 147 ou BMW Série1.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 5 janvier 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5993-retour-aux-sources-pour-volvo.html>